



Mercredi 13 février : finales départementales handball et entraînement

publié le 08/02/2013

Mercredi 13 février, les benjamines vont jouer les finales départementales de handball au gymnase de Souché. Elles joueront contre les collèges de Moncoutant, Celles Sur Belle et Melle.

Le départ se fera à 10h15 et le retour vers 18h.

Les autres élèves feront un entraînement à Prahecq de 13h à 15h.

 [entraînement_13-02](#) (PDF de 139.3 ko)



**Académie
de Poitiers**

Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.

Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.